

## Besuch der Bäuerinnen in der Volksschule

Anlässlich des Schulaktionstages der niederösterreichischen Bäuerinnen besuchten Daniela Stocker und Michaela Loibenböck die Erstklässler der Volksschule Lanzenkirchen.



Daniela Stocker, Mag. Sabine Karas, Gabriel Schöberl und Maximilian Stocker © Archiv

Ziel war es, den Kindern die guten heimischen Produkte, vor allem die Kartoffel, näher zu bringen.

Dabei erklärte Daniela Stocker den Schülern den Weg vom Feld ins „Sackerl“, und die Erstklässler berichteten den Bäuerinnen nicht nur von ihren Besuchen bei den verschiedenen Bauernhöfen und Hofläden, sondern zählten auch fleißig ihre liebsten Kartoffelspeisen auf.

Ein weiteres wichtiges Thema der Schulstunde waren die verschiedenen österreichischen Gütesiegel (AMA, Bio und Gutes vom Bauernhof), welche unsere heimischen Produkte auszeichnen.

Zum Abschluss der besonderen Stunde und als gesunde Jause für zwischendurch bekamen die Kinder einen Apfel.